
【訪問】普段通りの授業を見ていただきました 

９月６日（水）学校経営・人事管理訪問で、岐阜教育事務所、瑞穂市教育委員会の訪問がありま

した。夏休み明けすぐに授業を公開することとなりましたが、生徒は生き生きと授業に取り組むこと

ができました。 

7 月までに大切にしてきた「自分で学び方を選択」し「交流を通して仲間と考えを深める」ことは

もとより、自分たちで解決策を見つけたり、課題に対する答えを導いたりするなど、まさに逞しく学ぶ

姿を公開することができました。 

    
【自分で学び方を選択】 

    
【交流を通して仲間と考えを深める】 

    


